

Lapor

Kepala Rutan Balikpapan Ikuti Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.LAP.OR.ID](https://www.balikpapan.lap.or.id)

Jan 9, 2025 - 14:22



BALIKPAPAN - Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan Bapak Agus Salim beserta jajaran menunjukkan komitmennya dalam mendukung kinerja optimal di

lingkungan pemasyarakatan dengan mengikuti pelantikan Pimpinan Tinggi Madya di Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan. Kegiatan ini dilaksanakan pada Rabu (09/01/2025) dan diikuti secara Daring oleh Rutan Kelas IIA Balikpapan di Ruang Serbaguna.

Kegiatan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan Pimpinan Tinggi Madya (Pimti Madya) di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan (Kemenimipas) ini berlangsung khidmat di Aula Yusuf Adiwinata, Lantai 12, Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan Ex Gedung Sentra Mulia.

Dalam sambutannya, Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, Agus Andrianto menegaskan pentingnya tanggung jawab besar yang diemban oleh pejabat yang baru dilantik. Acara ini menjadi bagian dari upaya strategis untuk memperkuat kualitas kepemimpinan di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan.

Acara dimulai dengan persiapan kelengkapan kegiatan upacara yang meliputi penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) dan Perjanjian Kerja Sama (PKS), serta launching lambang baru Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan. Setelah itu, acara dilanjutkan dengan proses pelantikan yang dipimpin langsung oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, yang diiringi dengan pembacaan Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia, pengambilan sumpah jabatan, serta kata-kata pelantikan.

Serangkaian kegiatan pelantikan ini disertai dengan pembacaan Pakta Integritas yang diikuti oleh seluruh pejabat yang dilantik, penandatanganan berita acara sumpah jabatan dan Pakta Integritas, serta serah terima jabatan yang disaksikan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan. Di samping itu, acara juga dirangkaikan dengan sambutan dari Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, serta dilanjutkan dengan lagu Bagimu Negeri dan doa bersama.

Pimpinan tinggi madya yang dilantik dalam acara ini meliputi:

1. Dr. Asep Kurnia, S.H., M.M. sebagai Sekretaris Jenderal Kemenimipas;
2. Brigjen Pol. Drs. Mashudi sebagai Direktur Jenderal Pemasyarakatan Kemenimipas;
3. Irjen Pol. Drs. Yan Sultra Indrajaya, S.H. sebagai Inspektur Jenderal Kemenimipas;
4. Aman Riyadi, S.IP., M.Si. sebagai Kepala BPSDM Imigrasi & Pemasyarakatan Kemenimipas;
5. Anggiat Napitupulu, S.S., M.Si. sebagai Staf Ahli Bidang Hubungan Antar Lembaga Kemenimipas;
6. Brigjen Pol. Drs. Ratna Pristina Mulya, S.H., M.H. sebagai Staf Ahli Pelayanan Publik dan Reformasi Hukum Kemenimipas;
7. Ida Asep Somara, Bc.IP., S.Sos., M.M. sebagai Staf Ahli Bidang Penguatan Reformasi Birokrasi Kemenimipas.

Acara ditutup dengan prosesi Launching Lambang Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan, yang dilakukan oleh Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan. Sesi selanjutnya adalah pemberian ucapan selamat kepada para Pimpinan Tinggi Madya yang baru dilantik, yang dimulai dengan ucapan selamat dari Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, diikuti oleh para undangan.